
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自分を信じる」 

                  校長  牧野 英一  

７月６日（土）PTA 体育研修部主催の草刈りがあり、多くの保護者の協力のもとグランド周辺の

整備に尽力していただきありがとうございました。日頃、非常勤教員の柳瀬先生や用務員さんを中心

に教員でグランド周辺を含め環境整備をしていますが、雑草の成長も早く苦労しているところであ

り、「生徒のために」と実施していただいたことに感謝しています。また、生徒自身が自分の使って

いる場所をきれいにしていくことにも意義があることと思います。９月にはさくら小学校と合同で草

刈りを実施する予定ですのでご協力のほどよろしくお願いいたします。 

さて、100 年ぶりにフランスの首都・パリを中心に開催されるパリオリンピック開幕まで約一週

間、32 競技あわせて 329 種目におよそ 1 万人の選手が参加する見込みです。日本選手団の選手数

も海外で行われる大会では 2008 年の北京大会の 339 人を上回り、史上最多の 400 人余りとなる

見通しで、お家芸と呼ばれる柔道やレスリングのほか、スケートボードや新競技のブレイキンといっ

たアーバンスポーツなどでもメダル獲得が期待されています。コロナ禍を経て再び観客が戻る 17 日

間の大会で日本勢の活躍を含め、アスリートが生み出す興奮と感動を楽しみにしていますが、その中

でも東京オリンピックで初めて銀メダルを獲得した女子バスケットボールの活躍に期待しています。 

日本女子バスケットボールは東京五輪で実力を認められたものの、翌年行われたワールドカップな

ど世界大会で勝つことが難しくなりました。それは力が認められたからこそ分析され、対策が練られ

たからです。また、有名になったホーバスヘッドコーチの退団も原因の一つだったようです。そこか

らどのようにしてパリオリンピックの出場を含め、今の強さにチームが成長したのか。先日、報道番

組でキャプテンである高田選手が「信じる大切さを再確認したこと」と力強くインタビューで答えて

いました。つまり、「コーチを信じること」「仲間を信じること」そして、「自分を信じること」だそ

うです。 

高田選手の好きな言葉は「自信」。高校時代の恩師から学び、心の支えになっている教えです。あ

るとき練習中に監督から「“自信”と声に出して 10 回言ってごらん」と言われ、「自信、自信、自信

…」と 10 回連続して体育館中に響き渡るくらい大声で言ったこともあったそうで、「自信のないよ

うなプレーをしていたのを見てそう言ってくれたのでは」と振り返っていました。自信とは文字通り

“自分を信じること”。試合の中でも最後に信じられるのは自分、そして、自信をもって思いっきり

プレーすることが大切であり、スポーツの世界だけではなく、人生においても自分を信じることが大

切ではないでしょうか。 

自分を信じるためには考えがぶれない確かな芯をもつこと。校訓である質実剛健は芯になると私は

考えます。そして、いつも前向きであること。失敗を失敗と捉えるのではなく、経験として捉え次に

繋げていくことです。一人一人には素晴らしい自分をもっています。 

444     ７ 月 １ ９ 日 

校訓：質実剛健 
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７月３日（水）に本校体育館にて「みんなが先

生」の取組を実施しました。この取組は進路学習

の一環として、地域の方を講師に招き、現在の仕

事についてや、その仕事に就くまでの経緯などを

聞き、生徒が将来への見通しを持ち、自分の生き

方を見つめる機会とするものです。 

今回は、本校でもサポートしていただいている

藤井有花さんをお招きし、生き方について話して

いただきました。海外での生活を通して、一歩踏

み出す勇気をもつことの大切さを考えることがで

きました。 

保護者が企画して進行したりと、学校と家庭・

地域の人々と連携を図り、地域に開かれた学校づ

くりを推進することができました。 

７月６日（土）の午後に、保護者や二中教員、

生徒で校庭の草刈りを行いました。休日にもかか

わらず、また、非常に暑い中でしたが、たくさん

の方に集まっていただき、誠にありがとうござい

ました。 

当日は保護者と教員でコミュニケーションを取

りながら、校庭の雑草を草刈り機で刈ったり、プ

ール前の藪を伐採したり、広大なエリアに至りま

したが、生徒も多く手伝ってくれて、人手が多く

効率的に草刈りが行えて非常に助かりました。 

２学期の運動会の前にもまた実施します。次回

はさくら小学校と合同で行いますので、多くの保

護者にご協力いただけると嬉しく思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１学期の終わりに生徒による授業評価アンケートを実施しました。このアンケートは、教師が生

徒とともに授業をより良くしていくことを目指して年２回実施するものです。生徒一人一人が日常

の授業を振り返って教科ごとに回答した結果を学校全体でまとめたものです。 

アンケート結果を見ると、全体的に肯定的な評価が多いですが、その中でも設問(4)と(6)の評価

が高いことから、先生方は分かりやすく工夫して授業を進め、適切に生徒の主体性や学びに向かう

姿勢を見取って評価を行っていることが分かります。一方、設問(1)、(2)の評価がやや低いことか

ら、授業規律を重視するとともに、個に応じて課題を設定する等、個別最適な学びと協働的な学び

の一体的な充実を図ることが課題であると考えられます。 

この結果を受けて、各教科において指導方法や教材研究等の工夫を更に深め、生徒一人一人にと

ってよりよい授業を行うように研鑽を積んでいきますので、引き続き本校の学校教育にご理解・ご

協力をお願い申し上げます。 

７月１２日（金）にバレーボール部が都大会に向けて大島を出発しました。１３日に島しょ大会

が行われ、見事優勝して翌日の都大会に島しょ一位として進出しました。都大会では私立の強豪校

相手にセットカウント１－２のフルセットの末惜しくも敗退しましたが、先陣を切って大島旋風を

巻き起こし活躍してくれました。夏休みに入ると、野球部、ソフトテニス部、サッカー部、柔道部

がそれぞれ都大会に向けて大島を出発します。どの部活も最後まであきらめずに全力で取り組んで

ほしいと思います。保護者の皆様の応援、よろしくお願いいたします。 

また、運動部の都大会での活躍を祈念

して、文化部を中心に「激励会」が１１

日（木）に行われました。各部の部長が

意気込みを語り、その気持ちに答えるべ

く、和の楽器を使った迫力ある応援に心

を打たれました。良い関係性がうかがえ

るひとときでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の行事予定 
 

日 曜 行事 給食 日 曜 行事 給食 

1 日   16 月 ～敬老の日～  敬老会  

2 月 始業式 避難訓練  17 火 生徒朝礼 ◎ 

3 火 身体計測 ◎ 18 水 ALT  PTA 小中合同役員会 ◎ 

4 水 ALT ◎ 19 木  ◎ 

5 木  ◎ 20 金 SC ◎ 

6 金 SC 結団式 激励会 ◎ 21 土 PTA 草刈り  

7 土 中体連秋季大会  22 日 ～秋分の日～  

8 日 中体連秋季大会  23 月 ～振替休日～  

9 月 生徒朝礼  運動会特別時程（始） ◎ 24 火 朝礼 ◎ 

10 火  ◎ 25 水 ALT ◎ 

11 水 ALT ◎ 26 木 SC ◎ 

12 木 SC ◎ 27 金 運動会前日準備 ◎ 

13 金 生徒会役員選挙 激励会 ◎ 28 土 小中合同運動会  

14 土   29 日 予備日  

15 日 SC  30 月 ～振替休業日～  

 

 

 

 

 

 

 

＊８月１３～１６日までは学校閉庁日となります。連絡は大島町教育委員会（２－１４５３）まで 

 お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員選挙 

９月１３日（金）に本校体育館にて生徒会役

員選挙が行われます。「生徒会」とは、生徒の

力で学校をより良くするために考え行動す

る、自治活動です。その代表生徒を選ぶ選挙と

して、７月から選挙管理委員を中心に準備し

てきました。一人一人が生徒会員という自覚

をもち、選挙に臨みましょう。 

 

ＰＴＡ合同役員会 
 ９月１８日（水）１８時半よりさくら小にて

ＰＴＡ合同役員会を行います。小中合同運動会

に向けて、小中学校のＰＴＡのご協力が不可欠

です。前日までの準備や当日の動きを確認して

いきます。 

 また、２１日（土）には校庭の草刈りを計画

していますので、合わせてご連絡いたします。

ご協力よろしくお願いいたします。 

「あいさつ運動」 

生徒会本部役員を中心に、二中とさくら小で

あいさつ運動を実施しました。あいさつの飛び

交う学校を目指します。 

 

 

 

 

 

学校教育目標 ： のびやかで、あたたかい心 

         深く考え、自ら学ぶ力 

         健やかな身体とたくましい体力 

リ
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（今月の生徒の様子） 

「生徒会レク」 

 生徒会本部役員が企画運営して、全校生徒で

「YUKIGASSEN」を行いました。学年を超えて

親睦が深まりました。 

 

 

 

 

 


